

6年生を送る会 リモートで開催

3月9日 5年生が計画してくれた6年生を送る会。今年度は、各教室をmeetでつなぎ、リモートで開催しました。5年生たちは、5年教室で司会進行や〇×クイズを出す役になったり、各学年の教室に出向き、各学年担当になったりと、工夫して進めてくれました。新しい方法を考え、実行してくれた5年生に、大きな拍手です。6年生と一緒に楽しめるよい時間でした。5年生、ありがとうございました。



6年生へプレゼント

3月9日
6年生を送る会の最後に、各学年からのプレゼントを渡しました。1年生から順番に渡しました。
「6年生、いつもみんなのお手本になってくれて、ありがとうございました。中学校に行ってもがんばってください。」という気持ちを込めて、1年生から5年生がプレゼントを渡しました。
6年生と6年担任の、少し照れた笑顔が印象的でした。

4年生 防災意識を高めるために

3月8日 4年生が国語の学習で作成していた「防災ブック」と、先日使用した発表用スライドを、成名公民館に展示してもらっています。4年生がしっかりと学習したことを、地域の人にも見ていただけてありがたいです。スライドや防災ブックで、地域の方の防災意識がますます高まるといいですね。「防災ブック」は、各学年の教室にも配布してくれました。自分たちだけでなく、みんなの防災意識を高めるための4年生たちの行動です。



成名小学校 ホームページより

読書郵便が届いています

2月21日
成名小学校図書室に郵便局がオープンしました。「読書郵便」イベントが開かれています。すてきな切手付きの「特製はがき」に、本の紹介と、送りたい人の名前をかいいたら、図書委員さんが届けてくれます。はがきを書くのも楽しいし、はがきが届くのも楽しいですね。本の紹介が学校の中を行ったり来たり。みんな楽しみながら、本に親しんでいます。図書室前には、1・2年生の作ったおひなさまがずらり。かわいいおひなさまの顔に、思わず笑顔になります。



3年生 チーム ナビマ!! 3月4日

2月より導入されたAIドリル「ナビマ」。昨日の休み時間、3年教室をのぞくと、大勢の人が「ナビマ」をしていました。国語・算数・理科・社会・英語のたくさん問題が入っていて、クリアすると、どんどん点数が増えていくのが楽しいようです。教え合いながら、すすい進んでいました。楽しみながら復習ができるといいですね。カメラを向けると、「チーム ナビマ!!」とポーズをとってくれました。



寒い朝・・・でも、春が近づいています

2月22日 寒い朝でした。「鯉は大丈夫かな」凍っている池をのぞき込み、心配していた人がいました。マスク姿の二宮金次郎さんもいつもより寒そうに見えました。「今日はねこの日」と朝から楽しそうな顔の人もありました。今日は、2が6個も続く「スーパーねこの日」だとか・・・。氷点下のなか、元気に登校してきた子どもたちに、朝から笑顔をもらいました。

軽作業員の青井さんは、学級園を手入れしてくださっていました。春に向けての準備が始まっています。寒さのなかでも、春が近づいてきていますね。



なわとびチャレンジ

2月16日 今週は、なわとびカードにチャレンジ中。体育委員会の提案です。業間や昼休み、大勢の児童が縄跳びを跳んでいます。高速後ろ跳びやあや跳びをしている1年生。先生と二重跳び対決をしている4年生、5年生。今日は、先生たちも大勢跳んでいました。

